

## Fée du logis

### DU DÉJÀ-VU

L'image de la parfaite femme au foyer refait surface. D'où vient ce soudain relent d'enthousiasme pour la fée du logis?

Depuis quelque temps, articles, livres et autres témoignages vantant les mérites de la parfaite femme au foyer foisonnent. Quant aux cours de l'école ménagère, ils n'ont jamais eu autant de succès et affichent complets! Cette représentation de la femme a pourtant un arrière-goût de déjà-vu. Crise économique oblige, les femmes sont régulièrement priées de retourner à leurs fourneaux. Comme si la crise allait pouvoir se résorber dans les petits plats mijotés au four de Madame?! Et comme s'il suffisait de rester à la maison pour relancer la croissance économique. Cette équation quelque peu simpliste mérite notre grain de sel.

Une opposition régulière entre femme au foyer et femme au travail n'est pas souhaitable. A quoi bon créer des stéréotypes qui divisent les femmes? De nos jours, la plupart des femmes travaillent tout en assu-

### LA CHRONIQUE DU SPÉCIALISTE

FRANÇOISE PIRON  
DIRECTRICE  
DE L'ASSOCIATION  
PACTE



11.12.08

mant pleinement leur rôle de mère et de maîtresse de maison.

Malheureusement, les femmes sont encore bien souvent prisonnières d'une pression sociale suscitant des choix qui ne leur correspondent pas. Il est temps de reconnaître aussi bien les compétences des femmes au foyer que celles des femmes actives, afin de permettre à chacune de trouver son rythme et son propre équilibre entre la sphère privée et professionnelle.

En cette période de vaches maigres qui s'annonce, il faut quand même être réaliste. Un couple qui peut compter sur une rentrée de deux salaires sera vraisemblablement mieux armé face à la perte d'un emploi. Au lieu de revenir systématiquement au bon temps de nos grands-mères, laissons aux couples d'aujourd'hui le choix d'imaginer de nouveaux modèles!